

Veröffentlichung im Wochenblatt der Ausgabe am 26. Juli 2013

Rubrik „Energieteam Wiggensbach“

SOLARBUNDESLIGA

In der Solarbundesliga wetteifern deutsche Kommunen darum, wer am meisten Solarstrom- und Solarwärmeanlagen pro Einwohner installiert hat. Für Solarthermie und Photovoltaik gibt es einheitliche je 1 Watt/Einwohner 1 Punkt. Die beiden Daten werden addiert, für ein ausgeglichenes Verhältnis zwischen Solarstrom und Solarwärme winken zusätzliche Bonuspunkte. Meister in der jeweiligen Kategorie wird, wer dort insgesamt auf die höchste Punktzahl kommt. Die Solarthemen-Redaktion organisiert den Wettbewerb in Kooperation mit der Deutschen Umwelthilfe. Die Initiative zur Teilnahme geht von den Organisationen in den Kommunen selbst aus. (In Wiggensbach das Energieteam). Derzeit nehmen 2345 Städte und Gemeinde in ganz Deutschland teil.

Für das Jahr 2013 (Stichtag 31.12.2012) haben wir 4296 Kilowatt Installierte Leistung (Solarstrom) gemeldet. Die Daten können über das Allgäuer Überlandwerk bezogen werden.

Die Daten für die Solarwärme müssen individuell erhoben werden. Hier ist die Mithilfe jedes Eigentümers einer Solarthermieanlage gefragt. Bitte melden Sie Ihre Anlage unter Angabe der installierten Größe in m² sowie der Adresse auf der die Anlage errichtet ist an:
stefan.laendle@wiggensbach.de

Mehr Infos zum Thema Solarbundesliga gibt es auf: www.solarbundesliga.de

Energiekommune – Der Infodienst für die lokale Energiewende

Sämtliche Informationen rund um das Thema „Energiewende“ bietet die Zeitschrift „Energiekommune“. Die Zeitschrift erscheint monatlich und im Abo erhältlich! Die aktuellen Ausgaben sind als PDF-Datei kostenlos als Download unter: www.energiekommune.info erhältlich.